
「第１７回みちのくカップフットサル大会Ｕ-１２の部」御礼
２０２３年２月４日（土）～５日(日)、２日間にわたり標記の大会を開催し無事終了することが出来まし

た。３年ぶりに３年前迄の元の形で開催した大会、福島県内外問わず２０チームを招聘し２日間にわたって
行う大会形式、この大会を開催し終了出来たことにただただ感無量であると共に、今大会に関わって下さっ
たたくさんたくさんの方々に感謝の気持ちでいっぱいです。

簡単ではありますが、そんな皆様にこの紙面にて御礼を述べさせて頂きます。

まずは、今大会の趣旨をご理解頂き、福島県内各地（会津若松市・福島市・郡山市・須賀川市・棚倉町・
天栄村・鏡石町・石川町・白河市・西郷村等々）はもとより福島県外（埼玉県・新潟県・宮城県・茨城県）
よりご参集頂きました各チームの選手・指導者・関係者の皆様に御礼申し上げます。皆様が今大会に参加
して下さったおかげで、３年ぶりに元の形で開催した２日間にわたる大会が大いに盛り上がりました。

ありがとうございました！

コロナ禍の中での開催と言うことで、参加者名簿の作成及び提出はもとより、様々な対策を講じさせて
頂きましたが、全ての皆様が趣旨をご理解され遵守して頂きました。また、コロナ禍ではありましたが昨今
の状況情勢を鑑み、選手・指導者のみならず、保護者等々の体育館への入場を緩和し子供たちの成長を見守
って頂きました。ただし、来場に際しての検温必須、マスク着用義務、観戦場所の指定、観戦時間の入れ替
え等々、様々な条件を提示し、それを実行して頂きました。これらの注意事項は、大会開催の間、何度も
マイクでアナウンスさせて頂きました。

「そんなに言わなくても分かる！」そう思われた方も多数いらっしゃったかと思います。それでもそのよう
な不満など口にせず（もちろん主催者の耳には聞こえなかっただけだとは百も承知です！苦笑）、『コロナ
から子供たちを守り、子供たちに充実した時間を過ごしてもらう』このことを来場した全ての保護者の皆様
が念頭に置き行動して下さいました。大いなる感謝の気持ちでいっぱいです。参加全チームの関係者全ての
皆様のご協力により無事大会を開催＆終了出来ましたことに対して改めて御礼申し上げます。大いなる感謝
の気持ちをこめて・・・

ありがとうございました！
（ただし、大会は無事終えることが出来ましたが、コロナ潜伏感染発症期間は約２週間と言われておりますので、
その期間、今大会来場した全ての方々に不測の事態が起きないことを願うばかりです。）

次に大会の表彰物＆参加賞として名物白河だるまをモチーフにバラエティ豊かなだるまを各種製作頂いた
白河市所在の『佐川だるま』様には大変大変お世話になりました。白河だるま市がこちらも３年ぶりに開催
される中で（２０２３年２月１１日開催）寝る間も惜しんで！？製作に取り組んで頂けたこと、この場を
借りて御礼申し上げます。

ありがとうございました！

次に大会２日目のお弁当として白河市所在高麗屋（こまや）様（清水社長様）より本格韓国手作り弁当
『豚カルビ弁当』を提供して頂きました。「ご飯粒一粒残さずに食べて下さったようで良かったです！」とは、
大会終了後、御礼の御電話をした時に社長様が語ってくれた言葉でした。（お弁当箱を回収して下さり、その
片づけをしている際に空になったたくさんの容器を見てそれはそれはとても嬉しい気持ちになったとのこと
でした。）改めて・・・

ありがとうございました！

そして最後に・・・ クラブ主催の大会と言うことで、本来であれば参加選手の保護者の方々に運営等々
のお手伝いを要請し行って頂くのですが、コロナ禍であること、特に体育館（室内）であることを考慮し、
保護者の皆様には観戦に徹して頂き、子供たちとスタッフのみで運営等々は実施しました。朝の会場準備
から試合、後片付けに至るまで、我がクラブの子供たちは２日間にわたりそれはそれは本当に本当に良く
がんばりました！手前味噌ながら、さすが！そう思うと共に、この思いを一言で表すなら・・・

ブラボー！
でした！（毎度の記載になりますが、この気持ちは心の底から溢れ出る真の思いです！！深礼）

保護者の皆様におかれましては参加各チームの保護者の皆様同様、様々な条件の上での体育館入場を了承
頂き、観戦に徹して頂きましたことに対し、

ありがとうございました！

新型コロナウイルスの影響は３年が過ぎた今でも多大なる影響を及ぼしています。それでも３年前迄の元
の形で大会が開催出来たことは上述した皆様のおかげである！そう言っても過言ではありません。
我がクラブとしては、今後も出来得る限りの感染防止対策を万全に講じながら、確固たる活動方針である
「２１世紀を担う子供たちが心身共に健やかに成長するよう全力でサポートする」を念頭に掲げ今後もコロ
ナに屈することなく様々なイベントを企画・実施していきます。クラブ活動の趣旨をご理解され、今後も
たくさんの方々にバックアップして頂き、そして、たくさんの方々に参加してほしいと心より切に願う次第
です。どうぞ、よろしくお願い致します。

第１８回大会は来年の同時期（２０２４年２月上旬）に行う予定です。その時には、日本から、世界から、
新型コロナウイルスの脅威が完全に沈静化していることをただただ願うのみです。
以上、簡単ではありますが、今大会開催に際し、お世話になった方々への御礼とさせて頂きます。

皆様、本当にお世話になりました。最大の敬意を込めて・・・

本当に本当にありがとうございました！！！

第１７回みちのくカップフットサル大会Ｕ-１２の部主催者より


